

学校だより

令和6年度 第10号

東京都立小金井特別支援学校 令和6年12月25日



一年の計は元旦にあり

副校長 今野 美穂

新年が近づくと、「一年の計は元旦にあり」と、このことわざが聞かれるようになります。このことわざの由来は諸説ありますが、戦国時代の武将、毛利元就が息子に送った手紙の一説にあると言われてます。「一年、一月、一日それぞれの最初のときこそが計画を立てるべきときである」ということを言ったもので、「何事も最初が肝心である」という戒めを意味しています。この由来を知ると、「一年のスタートという節目に心機一転し、新しい目標や計画を立て実行していく」ことの大切さがよく分かります。新しい目標を立て、実行していくことが自立につながり、自分の人生を豊かにしてくれますので、「今年はこれを頑張るぞ！挑戦してみよう！」など、お子さんと一緒に今年の目標を考え、計画を立てていただければと思います。また、私たち学校は、その新しい目標や計画の実現に向けて、保護者の皆様と一緒に、支援できればと思います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度 学習発表会

学習発表会発表会担当 山崎 麻衣子

今年度の学習発表会は、展示見学時間や舞台発表鑑賞人数制限の撤廃をし、舞台発表・展示見学合わせて558名と、多くの方に足を運んでいただきました。深く感謝申し上げます。

今年の舞台発表は、小2「わくわく冒険隊!」、小4「おほしさまかいて!」、小6「西遊記」、中2「中2フジサンピック2024」、中3「ミュージックショータイム2024」でした。今年度は小4でパフォーマンスキッズ・トーキョーに参加し、プロの演劇集団から指導を受けるという貴重な機会を得ることができました。どの学年も本番までにたくさんの練習を積み重ねました。練習を重ねる度に表現がより豊かになり、「自信がついた」達成感を感じている様子がみられました。リハーサルでは、互いの演技を見合うことができ、それぞれの学年の発表に見入る姿が見られ、お互いに良い経験となりました。

また、展示発表は、小1「はる・なつ・あき」、小3「いろいろないきもの」、小5「ぼくのせかい、わたしのせかい」、中1「形・色・光の空間」をテーマに、各学年が展示を行いました。作品展示に向けて作品作りや装飾を行い、みんなでたくさんの作品が並ぶ素晴らしい会場を作り上げました。「自分たちで作り上げた」という思いが、達成感にもつながったのではないのでしょうか。

また今回は展示会場で次年度の50周年に向けて50周年こがねっぴい選挙を行いました。投票総数447票のうち201票を獲得した右のこがねっぴいに決まりました。投票結果については玄関に掲示しておりますので御確認ください。御協力ありがとうございました。

また、本校のホームページに、各学年の学習発表会の様子を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。



「冬季休業中に大きなけがや行方不明などの緊急の場合」は、学校へ御連絡ください。

都立小金井特別支援学校 平日8:00~17:00 042-384-6881

なお、休日・年末年始(12/29~1/3)及び夜間は、学校携帯電話(副校長)へお願いします。

(*留守番電話の場合は、「学部・学年・クラス・氏名・用件」をお伝えください。)